



Spectacle "Facéties Mathémagiques"

publié le 23/03/2023

Le mercredi 15 Mars, à l'occasion de la semaine des maths, les élèves de 5ème et de 6ème ont pu assister au spectacle "Facéties Mathémagiques", proposé par la compagnie Hippotamtam. Au programme : calculs à gogo, bizarreries de comptage et pirouettes opératoires. Les élèves ont été mis à contribution pour participer à ce spectacle plein d'humour.

Portfolio



Document joint

 [mathemagie](#) (PDF de 121.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.